



# びろうじま

## 「ようこそ先輩よろしく先輩」～キャリア教育の取組

### 町長さんの講話(6年)

7月9日(月)、安田 修 町長の学校訪問があり、6年生に町長のお仕事などについてお話をさせていただきました。あらかじめ子どもたちが送っていた質問項目について、丁寧にそして熱く語っていただきました。直に町長さんのお話を聞く機会はほとんどないので、よい体験となりました。町長さんがおっしゃったように、この子どもたちの中から未来の町長が現れるかもしれませんね。



### 地域で働く方のお話を聞く会(全学年)

7月2日(月)の全校朝会で「地域で働く方のお話を聞く会」を行いました。今回は、門川ふるさと文化財団の岩切義樹さんにおいていただき、全校児童に仕事の内容などについてお話していただきました。終わりには、「自分の気持ちを相手にしっかり伝えれば、いろいろなチャンスをつかむことができる」と子どもたちに自己表現の大切さを教えてくださいました。



### 6年生発表集会

6月27日(水)の朝、体育館で6年生の発表集会が行われました。6年生は卒業に向けての思い出作りの一つになります。詩の群読や合唱などを、6年生らしく堂々とした態度で披露してくれました。下級生のお手本にもなる大変素晴らしい発表でした。



### 町ソフトバレー大会 優勝

7月1日(日)は、町PTA主催のソフトバレーボール大会が行われ、各校選りすぐりの選手たちによる白熱した試合が行われました。本校からは3チーム出場しましたが、その中でAチームが見事優勝を果たしました!



## おめでとう!

### 食中毒防止等啓発ポスター・標語・書道コンクール

#### 門川町教育長賞

3年 松本 彩那 さん

※ 8月1日(水)、イオン日向店2階イベントホールで表彰式が行われます。作品も、8月1日(水)～8月15日(水)まで、同会場に展示されます。

### 「ひむか天語り」上演

6月26日(火)、本校体育館にて、6年生児童と門川中1年生が参加し、「市川本古事記プロジェクト ひむか天語り」と題して、古事記に書かれている神話の世界を語りや映像で表現する講演が行われました。映像とともに語られる、女優の柴田美保子さんの一人語りの巧みさに時間を忘れるほどでした。

